

2024年9月1日 神のことばを「利用して」…

9月の第1日曜日を迎えました。夕暮れが早くなり、夏の終わりも近づいてきたようにも感じます。先週はヨシュア記とマタイ4章.主の荒野での試みを読みました。

40年の荒野の旅の後、ヨシュアの指導の下でカナンが征服されて行きます。先祖アブラハムの地(創世記 11:31~12:9.17:8,23:2)へと帰ってきたイスラエルの喜び、エジプトで父や母が奴隷生活をしてきた人々にとっては、カナン入国は感動だったに違いありません。神の約束の地へと帰って来たのですから…。

イスラエルは定住地となるに先だって神に礼拝を捧げます(8:30~35)。読み上げられる神のことばは建国の礎でした。ヨシュア記は、カナン入国と征服を導かれたのは神ご自身であることを示しています。

私たちもヨシュア記を学びながら、信仰を豊かにされて進んでいきたいと教えられますが、「信仰を持って歩くなら勝利できます」「信仰があれば、神はあなたを見放されません」と、簡単に語ることは避けましょう。ことに、試みられている兄弟たちに「あなたの信仰はどこにありますか？」と問いただすような態度は避けたいものです。

「あなたの一生の間、だれひとりとしてあなたの前に立ちはだかる者はいない。わたしは、モーセとともにいたように、あなたとともにいよう。わたしはあなたを見放さず、あなたを見捨てない…」(ヨシュア1:1~9)と神は約束しておられます。神の約束は真実です。と同時に、その神のことばをどのような心で私たちが語ったかは大切です。相手を励ましているつもりで、相手の信仰の弱さを見下げていることも多いものです。

ところで、マタイ4章.主は荒野でサタンの試みをうけました。試みる者の言うことは敬虔です。彼は「神はあなたをまもるために、天使にお命じになる」と神のことばを用いて語ります。「聖書はこう言っています」これ以上巧みな言葉はありません。神のことばを用いて…と言うより「利用して」語りかけました。ヘブル2:18~3:1 【2023.9.3 週報】

● 今日の週報.牧師エッセーは、牧師の体調により1年前(9/3)を再掲させていただきます。今日の礼拝も、会堂と家庭がオンライン【責任者.晋一兄/8月.雄志兄担当】、結ばれていることを感謝いたします。健康のすぐれない兄姉に主の良きお支えがありますように。

● 体調のすぐれない兄姉、基礎疾患のある兄姉はためらわずオンライン礼拝にご出席下さい。

● 9月の祈りのカレンダーが印刷されています。

● 10/6(日)の榎本先生集会は、午前11:00と午後2:00の2回です。集会に友人をお招きして、イエスさまや「私が行っている教会」を知ってもらいましょう。

● 今日の午後は、青年会(契悟兄)、ハンナ会(美代子姉)、主人会(西村兄)別による定例会です。各責任者のお働きに感謝します。各自、昼食をご用意下さい。

● 主人会は有志により、10/23(水)~24(木)「立山黒部・上高地旅行」が計画されていますから祝福を(仮予約済み)。詳しくは西村兄から。

● 牧師のためにお祈りを感謝します。今週から木曜集会(9/5)が始まります。11:00am~12:00。レギュラー出席者に加え、時間のとれる方は参加してみませんか。

● 「柏聖書集會」は、これまでの教会近くに物件を購入し、船橋教会柏伝道所「柏聖書バプテスト教会」として9/21(土)に新会堂献堂式。豊かな祝福を。

● 掛川教会から、再来年夏(2026年)8/13.14「JBBF全国聖会」【会場：アクトシティ浜松】の“最初のお知らせ”です。掲示されています。

● 清水教会から、来年春の「Fジュニアキャンプ」(2025/3/27~29 会場：旭高原少年自然の家)のお知らせを掲示してあります。テーマ“愛する者たちへ”。

● 佐藤葉子宣教師【千里NTBC派遣】から「ロシア宣教レポート8月」が届いていますから掲示。熱いお祈りを。